

LA PRIMERA CATEGORIA REGIONAL

Resultados de la pasada jornada

Olot — Villanueva	1-2
MOLLET — Valls	4-2
Agramunt — Manresa	1-2
Palamós — Horta	1-4
España Ind. — Europa	2-0
Figueras — Tárrega	5-0
Villafranca — SAN CELONI	0-0
Balaguer — Vich	3-0

CLASIFICACION

España Ind.	26	19	3	4	93	29	41
Manresa	26	17	5	4	81	37	39
Tárrega	26	17	3	6	69	40	37
Villafranca	26	10	7	9	48	42	27
Vich	26	12	3	11	50	46	27
Europa	26	11	4	11	53	49	26
S. CELONI	26	11	4	11	58	55	26
Figueras	26	11	4	11	60	48	26
Horta	26	11	1	13	47	47	25
MOLLET	26	11	3	12	49	64	25
Valls	26	11	2	13	54	62	24
Villanueva	26	11	2	13	54	57	24
Palamós	26	9	6	11	56	61	24
Balaguer	26	9	3	14	47	72	21
Agramunt	26	6	3	17	39	67	15
Olot	29	3	3	20	27	108	9

En Mollet

C. DE FO. MOLLET 4
C. D. VALLS 1

Ha logrado el Mollet una magnífica victoria ante el Valls, equipo mejor puntuado y que en el partido de ida le derrotó estrepitosamente. Se ha jugado el partido a gran tren, pero, la mayor profundidad de los avances locales y el mejor acierto en sus tiros a puerta, ha valido al Mollet la victoria, que, ya en el primer tiempo se ha asegurado.

Ha tenido el equipo local a Nicola en la delantera, que, una vez más, ha demostrado que si quiere, aun puede, en fútbol, demostrar que no en balde militó en equipos de la División de Honor. Ha creado jugadas y ha culminado varias con sendos remates que, sin ser goles, merecían serlo. En la misma línea, ha tenido dos buenos colaboradores, Mauri y Vilaseca. El primero, bregador e incansable, y Vilaseca, oportunista y desconcertador de las defensas contrarias. Núñez, reservado, pero, utilísimo para los corners y centros, sin que se le acose demasiado. Codina, ha sido el más flojo, a pesar de su gran movilidad y excesivo regateo, que incluso, el público local ha abucheado y el muchacho ha tomado la revancha en forma poco deportiva. En los volantes, Camps, hizo un gran encuentro, sin brusquedades, con el regateo preciso y los pases medidos a sus delanteros. A su lado, Sánchez I, sin desentonar, no cuajó tan brillante actuación y es que abusa del juego tan viril que ya pasa a la violencia, cosa que el árbitro, en este encuentro le ha pitado —muy justamente—, en muchas ocasiones. En la defensa, insuperable Sitjes, seguido de Peiró y Sánchez II. Bien

De colaboración

Aunque sea predicar en desierto...

Se me ha pedido por un amigo y compañero, a quien debo ciertas consideraciones de índole personal, que escriba unas cuartillas para la "HOJA DEPORTIVA" y, como no puedo negarme a ello, he desenfundado mi pluma, despertándola del largo letargo en que se hallaba sumida desde hace más de un decenio, y he tratado de esbozar este modestísimo trabajo que brindo a los lectores de esta publicación, que ya en los comienzos de su salida a la "palestra" permite augurarle una dilatada y fecunda vida pública.

Honradamente debo confesar que, dedicado en los ya lejanos tiempos de mi juventud a escribir sobre temas diversos, no había tenido, hasta ahora, ocasión de hacerlo sobre cuestiones deportivas, lo que me produce, evidentemente, cierto embarazo. Mas, no obstante, he querido aprovechar la coyuntura para sacar a colación, aunque sólo sea muy superficialmente y como rozándolo, el desmedido abuso que, por parte de nuestros profesionales del fútbol, se viene haciendo del juego sucio.

Mucho se ha hablado ya sobre este inagotable asunto, sobre el que he tenido ocasión de leer crónicas muy autorizadas —una de ellas publicada muy recientemente— en las que se ha solicitado la imposición de sanciones a los jugadores que hacen de este noble deporte una parodia de lucha más o menos libres en la que el arma primordial es la dura bota del jugador aplicada briosa y alevosamente sobre el "enemigo", obscureciendo con ello la belleza, esplendor y lucimiento de la jugada.

En efecto, ni aún en tiempos antiguos en que, indudablemente, el juego era, si menos vistoso, más duro y brusco, se han "logrado" balances tan elocuentes como los que se obtienen ahora en una sola campaña ligera, en que el número de lesionados, algunos de innegable gravedad —que no enumero porque sería algo prolijo— que sin duda conocen nuestros lectores, ha pasado de lo doloroso y lamentable a lo trágico.

Por ello, además de las sanciones ejemplares que deben imponerse no ya —como dice un ilustre cronista versado en este deporte— a los jugadores sino a los Clubs y árbitros que no lo impiden, creemos que debe hacerse un llamamiento al buen sentido de todos y evitar ese espectáculo bochornoso y denigrante que supone el antideportivo y nada poético patadón, el mutuo agarrarse unos a otros para evitar el remate a puerta y otras lindezas por el estilo de sobra conocidas.

Tal llamamiento hacemos desde estas columnas al público asiduo de este deporte, exhortándole a que condene con su inapelable fallo el juego sucio y no se deje arrastrar por la pasión hasta el extremo de enzarzarse en estentóreas discusiones que en un deplorable número de ocasiones acaba llegándose a las manos, como recientemente ha ocurrido no recuerdo ahora en qué campo, donde un espectador arrancó a otro una oreja de certero mordisco por un quitame allá si es o no penalty.

Todo ello no redunda más que en desdoro del deporte que, por dignidad y decoro, debe evitarse. Así, se evitará, también, el que un día en que decida solazarse un honrado y virtuoso "hombre de bien", de ánimo templado, contemplando un para él interesante encuentro, en viendo lo que ocurre en el terreno de juego y en el graderío, se haga para su cople la siguiente pregunta: "Pues Señor, es que, por ventura, ¿no habré penetrado erróneamente en la Cámara de Diputados francesa?"

MARCO VINICIO.

Almansa bajo los postes.

Estos muchachos, los mismos que el Manresa "planchó" ocho días antes, en una primera parte acertada, a pesar de jugar contra un buen conjunto que nunca se ha dado por vencido, han logrado una clara victoria, más clara por el resultado, que por lo que en el terreno aconteció.

El balance de corners —6 a favor del Valls, por 2 el Mollet—, señalan cómo debió defenderse el Mollet de los avances visitantes y que la acertada labor defensiva local evitó un resultado más nivelado en el marcador. Tiene el Valls buenas individualidades —Aubach, Hèredia, Saura y Boada—, y mu-

cho entusiasmo, pero han tropezado con un Mollet que debía, ante sus incondicionales, rendir cuenta de pasadas jornadas, en las que no había convencido demasiado.

Arbitró con energía el señor Villalta.

Ha habido entrega de banderín por parte del Mollet a los visitantes y contra sol sacó el Valls. Sopló viento fuerte que perjudicó a ambos equipos.

Han conseguido los goles, Camps de penalty a los 11 minutos, Nicola a los 30 y Mauri a los 38, del primer tiempo y el mismo Mauri, al minuto de iniciarse la segunda parte y a los 9 minutos de este tiempo, Saura consigue el del honor para su equipo. *Corresponsal.*